

Les volleyeuses cubaines cinquièmes de la XIII^e Coupe Panaméricaine ont obtenu leur billet pour le Grand Prix en 2015



L'équipe féminine cubaine de volley-ball a terminé à la cinquième place de la XIII^e Coupe Panaméricaine en battant celle du Canada 3 sets à 1, dans la ville de Mexico. Les Cubaines ont obtenu leur qualification au Grand Prix en 2015.

Les Cubaines ont gagné le premier set 26-24, ont perdu le second 23-25, et ont remporté le 3^e et le 4^e 25-21 et 25-16.

Melissa Vargas, qui a, seulement 14 ans a marqué 24 points secondée par ses coéquipières, Alena Rojas (12), Daymara Lescay (11) et Sulian Matienzo (10),

La Colombie, le Mexique, le Pérou et le Costa Rica ont assuré les places de la 7^e à la 10^e. Trinité et Tobago a occupé la 11^e position.

La Coupe a donné 6 billets pour les équipes de la Norceca et deux pour les Sud-américaines. Les Canadiennes, les Mexicaines et les Colombiennes seront présentes aussi au Grand Prix aux cotés du Brésil.

Les autres billets vont aux équipes qui disputeront les médailles d'or et de bronze soit des États-Unis et de Porto Rico ainsi que celles d'Argentine et de la République Dominicaine respectivement.



Radio Habana Cuba